

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL SANTA ISABEL CELEBRADO EL 10 DE MAYO DE 2018.

ASISTENTES:

D. Carmelo Javier Asensio Bueno	CHA – Presidente
D. José Ramón Villalba Grao	CHA – Vicepresidente
Dña. Susana Morgoito Gracia	ZEC – Vocal
D. José Manuel Gallego Peiro	ZEC – Vocal
Dña. Patricia de Francisco García	PP – Vocal
D. José Luis del Arco Asensio	PP – Vocal
D. José Luis Aznar Buisan	PSOE – Vocal
D. Ramón Sellés Calabuig	C'S – Vocal

También asisten Miguel Ángel Abadía, Gerente de la Gerencia de Urbanismo, José Carlos Faro Cajal en representación de la AA. VV. “Gaspar Torrente” y Dña. María del Carmen Burillo Cornago en representación de las Asociaciones.

Antes de comenzar la Sesión del presente Pleno, el Sr. Presidente, manifiesta su pesar por el fallecimiento del padre del vocal Juan Antonio Ruiperez al que le hace llegar sus condolencias.

Así mismo, disculpa a los vocales que por distintas razones no han podido asistir al Pleno como son: Patricia García Hernández de C’S, José Luis del Arzo Asensio del PP, Alfonso Force Navascués del PSOE y Juan Antonio Ruiperez de ZeC.

En la I.C. de Zaragoza, siendo las 19:30 horas del día 10 de mayo de 2018, previa convocatoria al efecto, se celebra sesión ordinaria del Pleno de la Junta Municipal Santa Isabel del Exmo. Ayuntamiento de Zaragoza, en el Salón de Plenos de la Junta, en Calle del Baile, nº 2; bajo la Presidencia de D. Carmelo Javier Asensio Bueno, Concejal-Presidente de la Junta Municipal, actuando como Secretaria de Actas Dña. Isabel Elías Monclús, Jefa de Negociado adscrita a la Junta, con asistencia de los vocales arriba indicados y con el siguiente orden del día:

- PRIMERO.-** Aprobación, si procede, del acta anterior de fecha 6 de marzo de 2018.
- SEGUNDO.-** Situación del proyecto de adecuación de la parte superior de la Z-40 en Santa Isabel, presentada por el Gerente de la Gerencia de Urbanismo.
- TERCERO.-** Declaración del Pleno sobre la propuesta de modificación del PGOU área G-71-3 (Calle Cenía).
- CUARTO.-** Informe de Presidencia.
- QUINTO.-** Informe de las Comisiones de Trabajo.

SEXTO.- Ratificación nuevos proyectos para los Presupuestos Participativos Junta Municipal Santa Isabel 2018.

SÉPTIMO.- Ruegos y Preguntas.

A continuación se desarrolla el orden del día establecido:

PRIMERO.- **Aprobación, si procede, del acta anterior de fecha 6 de marzo de 2018.**

Aprobada por unanimidad.

SEGUNDO.- **Situación del proyecto de adecuación de la parte superior de la Z-40 en Santa Isabel, presentada por el Gerente de la Gerencia de Urbanismo.**

El Sr. Presidente agradece al Sr. Abadía, una vez mas, su disposición para venir a Santa Isabel a explicar uno de los proyectos que están ahora en marcha.

El Sr. Abadía, agradece la invitación y explica como se está desarrollando el proyecto de adecuación de la parte superior de la Z-40 en Santa Isabel:

Los proyectos, uno con la memoria valorada de la conexión peatonal mediante un andador y escaleras entre la C/ Narciso Monturiol y Cno. de los Silos sobre el cubrimiento de la Z-40 y otro del alumbrado público de la misma área, han sido entregados y aprobados por el Ministerio de Fomento, cuyas autorizaciones, para empezar con las obras, estarán en el mes de mayo. La duración de la actuación será de aproximadamente, 2 meses. El Sr. Abadía explica, con mas detalle el proyecto, indicando que habrá una segunda fase, que intentará que sea antes de finalizar el año, para construir unas rampas para salvar las barreras arquitectónicas (escaleras). También entrega al Presidente Sr. Asensio, una copia de ambos proyectos para dejarlos a disposición de la Junta Municipal. Las obras de la 1ª fase ascienden a 135.586,17 €.

Un vecino de la zona anteriormente mencionada, recuerda que ha protestado en varias ocasiones, sobre la peligrosidad de una subestación que hay en el túnel de la Z-40 a su paso por Santa Isabel y que no le han dado nunca explicaciones.

El Sr. Abadía, le informa que el representa al Ayuntamiento de Zaragoza y que el responsable del control de las emisiones es el Ministerio.

El vocal José Ramón Villalba, recuerda que hace unos 8 ó 9 años, cuando se realizó esta queja, se contactó con el Ministerio de Fomento el cual informó que no había ningún problema, estando las emisiones controladas para que no represente ningún problema para los vecinos.

El Presidente Sr. Carmelo Asensio, indica que se procederá a la consulta de los expedientes que hubiera al respecto y que se dará una respuesta debidamente documentada.

A continuación, los asistentes le hacen varias preguntas al Sr. Abadía, sobre detalles del

proyecto de la futura adecuación de la zona soterrada de la Z-40, el cual va puntualizando y contestando.

El Presidente, Sr. Asensio, le da las gracias por su presencia y exposición.

TERCERO.- Declaración del Pleno sobre la propuesta de modificación del PGOU área G-71-3 (Calle Cenía).

El Sr. Presidente, explica que la vecina Dña. M.^a Pilar Lapuente Mercadal, en nombre de los tres vecinos que tienen viviendas en la zona G-71-3 del P.G.O.U., ha solicitado a esta Junta Municipal el apoyo para solicitar al Ayuntamiento de Zaragoza la modificación aislada del mencionado P.G.O.U. en la zona G-71-3, para adaptarla a la realidad física.

La Sra. Lapuente detalla a continuación los motivos que impulsan a los vecinos para solicitar la citada modificación.

La Junta Municipal Santa Isabel, acuerda lo siguiente:

“Relativo al Expediente 0077250/2018, hoy en el Servicio 23284 (Arquitecto Planeamiento-Rehabilitación), el Pleno de la Junta Municipal Santa Isabel, se pronuncia y se manifiesta a favor sobre la conveniencia de realizar la modificación aislada del PGOU, área G-71-3, adaptándola a la realidad física de la zona, en particular para que se respeten al máximo las viviendas establecidas en el área, que por contar con todos los servicios, no deberían haber perdido su condición de Suelo Urbano Consolidado. Todo ello, acorde con la solicitud de los promotores de los expedientes de referencia.” (Exptes. 0427772/2018, 0427700/2018 y 0427784/2018).

CUARTO.- Informe de Presidencia.

El Sr. Presidente informa que, la Plataforma por la 2ª Línea de Bus se reunió con la Sra. Teresa Artigas, para hablar sobre las líneas 60 y 32, cuya propuesta fue el refuerzo de la línea 60, en cuanto a frecuencias, prolongación horaria y conexión con parada en “La Chimenea”.

Referente a la adecuación de los vestuarios del R.S.D. Santa Isabel, explica que por fin, se ha desatascado el proyecto y comenzarán las obras a finales de este año.

En cuanto a la Avda. Cataluña, comenta que en el Pleno anterior del Ayuntamiento de Zaragoza, se aprobó una modificación de crédito, la cual propiciará que se acondicione mucho mejor.

Sobre la expropiación de la C/ Oeste, informa que el justiprecio es muy alto y que se intentará rebajar, para poder incluir definitivamente la expropiación.

Los problemas de alquiler o cesión de las instalaciones del P.D.M. Fernando Escartín durante los meses de junio y julio y según información del Servicio de Instalaciones Deportivas, es debida a la falta de personal, consecuencia del plan de ajuste de deficit económico que ha sufrido el Ayuntamiento de Zaragoza. No obstante, se está trabajando para que dicho Servicio, pueda contratar al personal necesario para que no se paralicen las actividades previstas.

QUINTO.- Informe de las Comisiones de Trabajo.

COMISIÓN DE DERECHOS SOCIALES, EDUCACIÓN Y SANIDAD, informada por el Vocal Coordinador D. Juan Antonio Ruipérez, realizada el día 25 de abril de 2018, cuya acta lee y se inserta a continuación:

“ACTA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE DERECHOS SOCIALES, EDUCACIÓN Y SANIDAD.

25 de Abril de 2018.

Asisten: Vanessa de Casa Juventud, Laura de Asociación Pro Crianza, Natalia de AMPA Guillermo Fatas, José Manuel Gallego de ZEC y Juan Aº Ruiperez, de ZEC Y coordinador.

A las 19´15 comienza la reunión con los siguientes puntos en el Orden del Día:

1. **Información Proyectos en funcionamiento.**

Se informa sobre los problemas habidos durante algunos días de invierno con las estufas eléctricas para calentar el aula de las clases del Refuerzo Escolar. Se plantea la necesidad de distribuir las actuales para que den servicio a los dos espacios del local de C/ Juventud.

En las clases de Español para Inmigrantes **participan 14 personas, 12 magrebíes y 2 refugiados Sirios**. Los dos profesores voluntarios, Jesús y Joaquin, valoran positivamente los avances del grupo.

3. **Consejo de Salud de Zona.**

Natalia Roc informa de la incorporación al Centro de Salud de las enfermeras y médicos provisionales por sustitución de las bajas que se habían producido.

Se explica que se ha dispuesto un Enfermero del SALUD en el CEIP Espartidero para atender las necesidades de un niño con discapacidad funcional de movimiento. Dicho enfermero está coordinado con el Centro de Salud.

Se dialoga sobre los Puntos de Atención Continuada actuales y una propuesta de ampliarlo también a los Hospitales.

Se informa de la **puesta en marcha del Programa del Paciente Crónico**, de la necesidad de seguir retornando servicios del Hospital Provincial al Centro de Especialidades Grande Covian.

Se recuerda e invita a participar en la WEB del Centro de Salud, **Santa Isabel Te Cuida**.

4. **Propuesta de difusión del Bono Social Eléctrico.**

Se explica en que consiste y el recorrido histórico de esta medida del Gobierno Central a la que tendrían derecho mas de 5´5 millones de personas y que sin embargo no esta llegando a la población. En Aragón en 2017 hubo 58.500 usuarios que se acogieron a este derecho. Hasta marzo solo 2.717 un 4´4% de los usuarios habían renovado dicha bonificación. **El Plazo de solicitudes terminaba el 10 de Abril pero se ha ampliado hasta el 10 de Octubre** ante la falta de información y los cambios en los requisitos.

Se plantea una charla explicativa sobre este derecho al que pueden acogerse aquellos consumidores considerados Clientes Vulnerables según la cuantía de sus ingresos económicos, Familias Numerosas, discapacitados, etc.

5. Educación de Calle y Jóvenes.

Se dialoga sobre ciertos problemas detectados como el **absentismo escolar en alumnos de Secundaria**, etc. y que pueden abordarse tanto desde esta Comisión como desde la de Juventud. Se plantea la necesidad de aproximarse a la situación del Barrio recogiendo la opinión de los actores y profesionales próximos al problema. **Desde Casa de Juventud y PIE se explica que al igual que las Trabajadoras Sociales, la Educación de Calle en nuestro barrio está unida al barrio de La Jota quedando desbordados por este trabajo sus responsables.** Desde Casa Juventud procuran salir al menos un día a la semana a la calle a realizar actividades con los jóvenes.

Se informa del Proyecto Municipal del Servicio de Juventud 12 LUNAS, para un Ocio Alternativo mediante propuestas culturales y recreativas.

6. Varios.

Laura, de la Asociación Pro Crianza informa para su difusión de la creación de un Grupo de Apoyo a la Lactancia. Una persona fundadora de la **asociación LACTARIA** reside en el Barrio y ha creado este Grupo sin ánimo de lucro y apoyo a las madres.

Pro Crianza solicita financiar mediante el remanente de los Presupuestos para Actividades de la Junta algunos Proyectos. **Son dos Proyectos cuyo coste asciende a 800 euros.** Charla sobre Bulling, Ciclo de Talleres en Familia sobre Ciencia ,teatro, música... y un Taller de Primeros Auxilios para bebés.

Vanessa de Casa de Juventud plantea algunos problemas para realizar ciertas actividades. Solicitan que la actividad en las piscinas en verano, una vez por semana, cuente con la **entrada gratuita para 10 chavales** integrados en las actividades de la Casa. También hay problemas de gestión para ocupar espacio en el Pabellón para actividades, viéndose obligados a dejar alguna como el torneo de fútbol sala.

Respecto al espacio WORD HOUT de la calle, el retraso de la instalación de equipamientos va a impedir desarrollar un Encuentro deportivo programado para el mes de Julio.

Sin mas asuntos que tratar, a las 21 horas se levanta la sesión.”

La próxima reunión de la Comisión de Derechos Sociales, Educación y Sanidad, no se ha concretado día.

COMISIÓN DE FESTEJOS, informada por el Vocal Coordinador D. José Ramón Villalba Grao.

Comenta que se está ultimando el programa de Fiestas y que hay problemas para la instalación de la Plaza portátil.

No hay previsión de fecha para la próxima Comisión de Festejos.

COMISIÓN DE DEPORTES, JUVENTUD E INFANCIA, informada por el Vocal Coordinador D. Ramón Sellés Calabuig, realizadas los días 13 de marzo de 2018 y 9 de abril de 2018, cuyas actas lee y se insertan a continuación:

**“ACTA COMISIÓN DE DEPORTES, JUVENTUD E INFANCIA DE LA JUNTA
DE MUNICIPAL DE SANTA ISABEL CELEBRADA EL 13 DE MARZO DE
2018**

ASISTENTES:

D. Ramón Sellés Calabuig	Coordinador
D. José Portera	Club Ciclista Santa Isabel
Dña. Laura Marín	Asociación Procrianza
Dña. María del Carmen Burillo Cornago	Asociación de Mujeres
Dña Natalia Roc	AMPA Guillermo Fatás
D. Luis Salvador	Asociación Gaspar Torrente
Dña. Vanesa Rodríguez	Casa de la Juventud
Dña. Patricia García	Ciudadanos
D. Gabriel Casanova	Club Ajedrez Santa Isabel
D. Jesús Redal	Educador Infancia Sta. Isabel

Inicia la reunión Dña. Laura Marín de la Asociación Pro-crianza exponiendo que por una confusión no pudieron presentar su proyecto en su debido tiempo a la Junta y que ruegan sea considerado en la siguiente revisión o ampliación de estos. Nos explica que dicho proyecto va orientado a:

- Lucha contra el acoso escolar.
- Talleres en familia, circo, música, teatro, etc.
- Inteligencia emocional.
- Primeros auxilios bebés y niños.
- Talleres espectáculo infantil de percusión.
- Otras actividades.

La Casa de la Juventud, representada por Dña. Vanessa Rodríguez nos informa que están revisando el proyecto que presentaron a la Junta sobre LipDub y que están revisando para que su incidencia sea más extensa que la que en un principio planificaron, por lo que lo volverán a presentar para su revisión por parte de la Junta Municipal.

La Agrupación Deportiva Peña Ajedrez Santa Isabel, mediante su representante D. Gabriel Casanova expresa que quieren seguir con la tradición de organizar un torneo de una cierta entidad, pero que para ello necesitarían de ayuda por parte de la Junta Municipal, ya que los gastos se disparan y no cuentan con exceso de recursos.

D. José Portera, representante del Club Ciclista Santa Isabel a su vez nos informa de los proyectos de Abicionate con salidas los cuatro domingos de mayo, el trofeo Inter-escuela para fomento del ciclismo base el 27 de mayo y el trofeo juntos en bici para padres y niños con excursiones los cuatro domingos de junio.

Se informa de que en los presupuestos participativos se ha pedido un aparcamiento de bicis de Zara Bici y nos invitan a apoyar la propuesta.

La Casa de Juventud informa que el 4 de abril va a haber un encuentro de entre 300 a 500 jóvenes que participarán en diferentes modalidades deportivas, fútbol, soccer, etc., enmarcado todo ello en la prevención de adicciones de la juventud.

D. Jesús Redal, técnico educador de infancia de Santa Isabel nos indica que se está fraguando un proyecto de mesas de infancia para generar un plan de erradicación de la pobreza infantil y buscar un espacio de soluciones.

Dña. Natalia Roc, representante del AMPA de Guillermo Fatás, informa de que aún no tienen solucionado el problema de las puertas del Colegio Guillermo Fatás y que urge una solución, dada la peligrosidad de mantener el estado actual de las mismas. Así mismo nos indica que las esteras de gimnasia rítmica del pabellón están en un estado penoso y que sería bueno que la Junta adquiriera unas nuevas.

No habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, con el VºBº del Sr. Coordinador de la Comisión de Deportes, Juventud e Infancia.
EL COORDINADOR DE DEPORTES, JUVENTUD E INFANCIA,
DE LA JUNTA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL
Fdo.: D. Ramón Sellés Calabuig

ACTA COMISION DE DEPORTES, JUVENTUD E INFANCIA DE LA JUNTA DE MUNICIPAL DE SANTA ISABEL CELEBRADA EL 9 DE ABRIL DE 2018

ASISTENTES:

D. Ramón Sellés Calabuig
D. José Ramón Villalba
Dña. Laura Marín
Dña Natalia Roc
D. Luis Salvador
D. José Carlos Faro
D. Gabriel Casanova
D. Pedro Larena
D. Sergio Bravo
D. Santiago Arrizagalaba
Dña. Eva Martínez

Cs. Coordinador
Cha Vicepresidente Junta
Asociación Procrianza
AMPA Guillermo Fatás
Asociación Gaspar Torrente
Asociación Gaspar Torrente
Club Ajedrez Santa Isabel
Presidente RSD Sta. Isabel
Escuela Atletismo Sta. Isabel
RSD Sta. Isabel
IES Itaca

Se inicia la reunión leyendo el acta de la reunión anterior del 13 de marzo. D. Sergio bravo de la

Escuela de atletismo de Santa Isabel explica los planes de su sociedad para este año y solicita que se amplíen las ayudas para su desarrollo.

La Casa de la Juventud de Santa Isabel, representada por Dña. Vanessa Rodríguez ya indicó que no podría asistir a esta reunión dado que el lunes es su día libre y debería desplazarse expresamente para ello, no obstante, nos hace llegar un escrito con las reivindicaciones que consideran que son inaplazables de resolver.

(Se adjunta dicho escrito al acta para que se tenga en consideración por parte de la Junta Municipal y se trate de resolver los puntos que contiene dicho escrito).

D. Pedro Larena representante del RSD Sta. Isabel nos indica que el proyecto de nuevos vestuarios para el campo de fútbol, parece que se va solucionando y tiene la esperanza en que en unos tres meses pueda comenzarse las obras de estos. También nos indica que será necesario colocar vallas de protección de los vestuarios e insiste que habría que asfaltar la zona de aparcamiento.

Se nos indica que el encuentro organizado por la Casa de la Juventud y que con la colaboración del RSD Sta. Isabel se celebró el 4 de abril, resulto un éxito total, tanto en participación como en su desarrollo.

Se insiste en que se intenten resolver todos los asuntos pendientes ya enunciados en la anterior reunión.

No habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, con el VºBº del Sr. Coordinador de la Comisión de Deportes, Juventud e Infancia.

EL COORDINADOR DE DEPORTES, JUVENTUD E INFANCIA,

DE LA JUNTA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Fdo.: D. Ramón Sellés Calabuig.

Anexo: Escrito remitido por La Casa de la Juventud de Santa Isabel. La reunión de la comisión de juventud y deporte esta programada para este lunes que es nuestro único día de la semana libre así que no vamos a asistir pero si que tenemos varios temas a tratar, que me gustaría que se hablaran en la comisión.

JORNADA DEPORTIVA

El 4 de abril hubo una jornada deportiva en Santa Isabel con mas de 200 jóvenes, fue un exitazo y transcurrió sin incidentes. Queremos agradecer la colaboración de la junta municipal en la gestión del espacio.

TEMA PABELLÓN

Se han puesto en contacto con nosotros los de instalaciones deportivas para comentarnos que hay unas porterías en mala situación y que tenemos que tirarlas porque supone un riesgo. esas porterías son de la casa de juventud, se compraron con nuestro presupuesto y se llegó a un acuerdo con algunas

entidades del barrio para que las pudieran usar. La realidad es que todos los colectivos del barrio están haciendo uso de ese material (que no nos importa) pero no se esta cuidando como debería.

De hecho, hay que tirarlas.

Actualmente la casa de juventud NO PUEDE ASUMIR esa compra y necesitamos las porterías para nuestro entrenamiento, ya que SOLO DISPONEMOS DE UN TERCIO Y NO TENEMOS

PORTERÍAS EN NUESTRO TERCIO. Trasladamos a la junta nuestra petición ya que, reiteramos es un material que han utilizado más colectivos del barrio y pedimos que se nos reponga. Hace 5 años solicitamos también una jaula en el pabellón para dejar nuestro material (8 conos, pelotas...) Se nos dijo que si pero han pasado 5 años y seguimos esperando, llevando y trayendo el material deportivo cada día de actividad.

TEMA WORK OUT

A pesar de que el proyecto del work out de los proyectos participativos pasados está aprobado y se ha ejecutado la primera fase (colocación de suelo) Estamos esperando que se termine el espacio. Nos hemos reunido con los responsables ya que queríamos inaugurar el espacio con varias actividades para la semana cultural y también queríamos entrar en un ciclo de barrios con actividades de calistenia dentro de la programación del Pilar 2018. Informamos que **NO SE VAN A REALIZAR NINGUNO DE LOS PROYECTOS** porque la instalación no va a estar terminada en el plazo acordado y no sabemos cuando se terminara el proyecto.

TEMA PISCINAS

El verano pasado ya enviamos un informe a instalaciones deportivas, del que no hemos tenido respuesta.

Hace años, podíamos entrar con algunos de nuestros usuarios a la piscina (al igual que ocurre con infancia). Hace unos años, se nos comunico que los jóvenes que venían con la casa de Juventud debían pagar la entrada a precio general.

La realidad es que estamos llenando de contenido y amenizando los días de piscinas, con el presupuesto de la casa de juventud **Y EL TRABAJO DE LO EDUCADORES** ya que ni instalaciones deportivas ni los trabajadores de la piscina se involucran.

Programamos torneos deportivos con premios, clases abiertas de baile, aquagym, préstamo de juegos de mesa, sesiones de música childout...

Llevamos el material, contactamos y pagamos los profesionales, damos premios...

Todo abierto a todos los públicos y cuando solicitamos la entrada con 10 chavales gratis ni nos contestan.

Informamos que este verano la casa de juventud ira con sus usuarios a las piscinas pero **NO VAMOS A REALIZAR NINGUNA ACTIVIDAD ABIERTA AL PUBLICO.**

GRAN MOVIDA

Este verano participamos en un proyecto junto a otras casas de juventud que se llama **GRAN MOVIDA.**

La primera actividad se realiza en nuestro barrio. Una jornada deportiva con mas de 100 chicas y chicos de 8 barrios de Zaragoza. Nos hemos puesto en contacto con deporte para presentarles el proyecto, ver la disponibilidad de espacio (ya que en algún momento necesitaríamos una piscina y por el presupuesto). Nos parece una muy buena oportunidad para atraer jóvenes a nuestro barrio y dar a conocer nuestros espacios y recursos, ya que **SANTA ISABEL TAMBIÉN EXISTE.**

Al equipo educativo de la casa de juventud nos cuesta mucho trabajo y esfuerzo programar este tipo de actividades y movilizar gente para que vengan a Santa Isabel, por lo tanto que nos consideren sede es un gran paso.

La realidad es que nadie de deporte nos ha contestado. Este jueves tenemos reunión y tenemos que dar una respuesta.

Si nosotros respondemos nos eliminaran del ciclo, al igual que ha pasado con el work-out y otro barrio cogera el testigo.

Pedimos que se puedan hablar de estos temas y nos deis un posicionamiento claro desde la

comisión, desde la junta y desde los colectivos.
Un saludo, Educadores casa juventud Santa Isabel”

No se establece fecha para la próxima Comisión de Deportes, Juventud e Infancia.

COMISIÓN DE CULTURA, informada por la Vocal Coordinadora Dña. Patricia de Francisco, cuyas actas lee y que no se proporcionan, por lo que no se insertan en la presente acta.

No se establece día para la próxima reunión de la Comisión de Cultura.

COMISIÓN DE URBANISMO, MEDIO AMBIENTE Y MOVILIDAD, informada por el Vocal Coordinador D. Alfonso Force, celebrada el día 19 de marzo de 2018, cuya acta lee y se inserta a continuación:

“REUNIÓN COMISIÓN URBANISMO JUNTA DE DISTRITO SANTA ISABEL

Fecha 19 marzo de 2018

Asistentes :

COORDINADOR AREA D. ALFONSO FORCE NAVASCUES
VOCAL JUNTA D JOSE LUIS AZNAR BUISAN

PRESENTES

ISAAC GARZA y Jose Carlos Faro (Asociación Vecinos Gaspar Torrente)

Gonzálo Zueco

Carmen Burillo, Cristina Balles de Asociación de Mujeres Sta Isabel

Marisol F Garcia

Natalia Roc (Ampa G FATAS)

Pilar Lapuente y hermanos Martínez

Ángel Gálvez

1) Propuesta mejora movilidad. Líneas 32 y 60.

- Solicitar nuevamente la reposición de las tres líneas del número 32
- Revisar y corregir frecuencias del 32 y 60
- Alargamiento línea 60 a través de dos propuestas (se adjuntan)

2) Expediente Plantación árboles 009402872018. Significar que se ha comenzado la plantación de hasta 183 árboles que serán plantados antes de finalizar el año. José Carlos Faro apunta la necesidad de revisar tres árboles secos en acera opuesta a al Colegio Brioletras (Aligustres) con muestras de estar infectados y por tanto deberían ser retirados.

3) Colocación carteles de calles Pepe Garcés y Miguel Angel Berna

4) Apertura Calle OESTE. Los presentes manifiestan la necesidad de continuar la reivindicación de dicha apertura consiguiendo al menos la expropiación. Como mención particular se significa que el vocal del PSOE LUIS AZNAR expresa su sorpresa por el elevado coste de dicha operación de

apertura. Es por ello por lo que éste vocal entiende necesario que los servicios jurídicos y los técnicos del Ayuntamiento emitan informe en relación al sobrecoste de dicha actuación y las opciones de reducir el mismo.

5) Modificación PGOU. Pilar Lapuente y hermanos Martínez , propietarios de fincas sitas en calle Cenia 16 y 18 requieren del apoyo de la Junta de Santa Isabel en su reivindicación para la modificación del Plan General de ordenación Urbana en el sentido que se determina en el escrito que adjuntamos y que esta Comisión apoya.

6) Reivindicar nuevamente la necesidad de pintar el Colegio Guillermo Fatas de cara al 50 aniversario del mismo.

7) Puertas de emergencia Guillermo Fatas. Se requiere a esta Comisión a fin de que obtenga el expediente relacionado con las colocación de las puertas de emergencia del Colegio Guillermo Fatas a fin de desbloquear dicha situación con anterioridad al posible cierre del Colegio por adolecer de los sistemas de seguridad necesarios.

8) Se pone en comunicación de esta Comisión la existencia de un nido de ratas en calle Gaspar torrente entre el n 68 y 70. Los propios vecinos lo tapan pero la rata vuelve a hacer el hueco. Se requiere a la Comisión para su comunicación al departamento correspondiente del Ayuntamiento. Se adjuntan fotos.

9) Conclusión trabajos de toma de luz en la Plaza Libertad. Se adjuntan fotos.

10) Estado proyecto parque Z-40.”

No se establece día para la próxima reunión de la Comisión de Urbanismo, Medio Ambiente y Movilidad.

CUARTO.- Ruegos y Preguntas.

Luis Salvador de la Asociación de Vecinos Gaspar Torrente, hace varias apreciaciones:

En los locales comerciales de la Avda. De los Estudiantes que no tenían numeración de calle, los pondrán próximamente.

Mañana en la calle San Antón, estará prohibido aparcar, por que van a proceder a asfaltar.

El arbolado que falta, ya lo están plantando.

El vocal Sr. Gallego, informa que en la zona de “estonoesunsolar” están sacando tierra, por que no es la adecuada para los juegos y la cambiarán.

Natalia del AMPA del CEIP Guillermo Fatás, pregunta por la posible solución para el problema del P.D.M. Fernando Escartín.

Vanessa de la Casa de Juventud, incide en los problemas que indicó en su escrito presentado en la última Comisión de Deportes e indica que la reposición de las porterías supondría unos 200,00

€.

Alberto Calonge, explica que se puede poner un “Punto de Información” para explicar los abonos sociales y otras cuestiones de las facturas de ENDESA y nos proporciona datos para ponernos en contacto con una asociación, para organizar dichos puntos informativos.

José Carlos Faro de la A. de Vecinos Gaspar Torrente, explica que el Sr. Isaac Garza le ha dado un escrito para leer en el presente Pleno, relativo a una alusión que hizo el vocal del PSOE, José Luis Aznar, pero que no se procede a su lectura por indicación expresa del citado vocal ya que prefiere aclarar las posibles confusiones, personalmente con el Sr. Garza.


Sergio de la Escuela de Patinaje Santa Isabel, explica los actos que van a tener lugar con motivo del próximo Campeonato de Aragón de Patinaje que tendrá lugar en este Distrito.

Finalmente el Presidente Sr. Asensio, informa que van a interpelar, en la próxima Comisión de Deportes y Derechos Sociales del Ayuntamiento de Zaragoza, para que expliquen como solucionarán el problema de personal en el P.D.M. Fernando Escartín, proponiendo que utilicen la “Bolsa de trabajo” ya que no está prevista la próxima oposición de provisión de puestos de trabajo, hasta finales de 2018, principios de 2019.

Referente al tema de la reposición de porterías, que ha comentado Vanessa de la Casa de Juventud, el Sr. Asensio, le indica que haga una propuesta con presupuesto y que la Junta Municipal estudiará la viabilidad de la compra.

El Sr. Asensio, agradece la asistencia de todos y no habiendo mas asuntos que tratar se levanta la sesión con el VºBº del mencionado Sr. Presidente, siendo las 21:30 horas del día al principio señalado.

VºBº
EL CONCEJAL-PRESIDENTE



Fdo.: Carmelo-Javier Asensio Bueno

LA SECRETARIA,



Fdo.: Isabel Elías Monclús